
●第4回　健診看護実務者研究会　アンケート　集計結果●

アンケート回答数　122名（回収率97.6％）／研修会参加人数125名

職　　種

保健師 77 名 63.1 ％

看護師 34 名 27.9 ％

管理栄養士 8 名 6.6 ％

臨床検査技師 1 名 0.8 ％

医師 1 名 0.8 ％

未記入 1 名 0.8 ％

合　計 122 名 100.0 ％ .

1．研究会に参加してみて

大変満足 81 件 66.4 ％

まあ満足 39 件 32.0 ％

やや不満 1 件 0.8 ％

未記入 1 件 0.8 ％

合　計 122 件 100.0 ％

２．テーマについて

大変満足 93 件 76.2 ％

まあ満足 28 件 23.0 ％

未記入 1 件 0.8 ％

合　計 122 件 100.0 ％
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３.研究会の開催をどのようにして知りましたか。

件　　数

学術大会のHP・学会誌 58.2 ％ 71 件

健診協会からのDM 9.0 ％ 11 件

職場上司からの薦め 41.0 ％ 50 件

その他 2.5 ％ 3 件

合　計 100.0 ％ 135 件

４．過去の健診看護実務者研究会への参加状況

第55回福岡 10.7 ％ 13 件

第56回横浜 14.8 ％ 18 件

第57回松本 9.0 ％ 11 件

100.0 ％ 42 件

５．健診協会を

知っていた 73 件 59.8 ％

知らなかった 47 件 38.5 ％

未記入 2 件 1.6 ％

122 件 100.0 ％

６．今後希望する実施形態について

件　　数

グループワーク 73.0 ％ 89 件

講演・講義 69.7 ％ 85 件

シンポジウム 20.5 ％ 25 件

その他 1.6 ％ 2 件

100.0 ％ 201 件
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①研究会に参加してみて

他施設の取組が聴けてよかった。研修会の情報も得ることができました。

他施設の方とのGWで様々な方法が学べた。今度の方向性について話せてよかった。

先生の講義がわかりやすかった

先生の時間が短かった。時間が延長された。

タバコの話

時間どおりに終了してほしい

施設間の情報交換が出来てよかった。自施設のやっていることに自信が持てた。

現場の疑問にFB出来る会でした。

先生の話がもう少し聞きたかった

先生のお話が参考になりました。

色々な問診内容や指導方法あるので、相手を変容させることができるように相手に寄り添って業務を行い
たいと思いました。

GWがよかった

他施設のアプローチを学べた

生かせる情報を色々聞けたので

他の施設につて知ることができてよかった

日ごろの悩みを交換出来て有意義でした

GWで他施設の取組が聴くことができ、意見交換で共通認識、課題がみえた

大変参考になりました。来週からの問診時に声掛けしていこうと思います。

他施設と交流できてよかった

グループワークがよかった。他施設の話がきけてよかった。

凄くためになりました、ありがとうございました。

他施設の情報が聴けて活発にGW出来てよかった

中村先生のお話がとても勉強になりました。もっとゆっくり聞きたかったです



②本日のテーマについて

飲酒喫煙者と関わる機会が多く、アプローチ方法への課題をたくさん抱えているが、なかなか解決できずに
いた。今回のテーマでのGWで多くのヒントをいただけた。

みんな同じ悩みを持っていることがわかり安心した。

他施設と情報共有できた

電子たばこ、新型たばこについて知識不足だったので先生の講義もとても興味深く、指導にも活用したい。

身近によく経験する内容でとても関心がもてました。

とても身近なテーマですぐ明日からの指導に生かせる

とても参考になった

話しやすいテーマだった。保健相談でよく出る内容だったので。

実務に直結した内容で他者と共有できた。

すぐ実践できるものがたくさんあった

電子たばこについて詳しく説明してもらってよかった

飲酒についてのアプローチは喫煙以上に難しいと思っていたので興味深いテーマでした。

普段保健相談でアプローチするテーマであった。中村先生の講義とスライドから学ぶことができた。

普段困っているテーマだったので参考になりました。

奥が深いのでまた取り上げてほしい

禁煙についてのアプローチ方法がわからなかったのが知ることができた

知識ももらえて次の支援につなげたい

もっとゆっくり聞きたい内容です

アプローチが難しいテーマなので

両方のアプローチのテーマがあったので情報が得られてよかった

アルコール代謝と病気について知ることが出来たので指導に取り入れたい。また受診者へのアプローチの
仕方についても見直したい。



⑦今後取り上げてほしいテーマ

事例検討

睡眠障害について

,メンタルヘルス　高齢受診者への生活指導

時間栄養学　　運動指導

当日保健指導の実施方法のあり方や方法について（特に特定保健指導）　　保健指導のデータベース化や
活用事例など

GWの時間が長すぎる

テーマ継続してほしい

効果的な受診勧奨の在り方

特保

運動指導

乳がん健診に関すること　ロコモティブシンドローム

酒、たばこなど

クレーム対応

C判定のフォローアップ

アクシデント、インシデント

心身の障害を有する方が安全安心して健診を受けるためのポイント

クレーム対応

中村先生の講演がききたい。

有意義な時間をありがとうございました

両立支援について、遺伝子診断に関する件

実際に禁煙指導をやってみる。


